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Sehr geehrter Herr Julkowski-Keppler, 

Zum Tagesordnungspunkt 4.2 stellen wir folgenden Antrag 

 

Die Verwaltung wird gebeten, ausgehend vom Sachstandsbericht aus 2010 (Vorla-
ge 1090/2009-2014), einen aktualisierten Erfahrungsbericht zur Anwendung der 
Eingriffsregelung in Bielefeld vorzulegen. 

Dabei ist insbesondere auf folgende Punkte einzugehen: 

 Welche Schwierigkeiten gibt es angesichts der erhöhten Bautätigkeit, Flächen für 
Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen zu gewinnen und in welcher Form werden Inves-
tor/innen dabei unterstützt? 

 Wie ist der Sachstand zum Bielefelder Ökokonto? 

 Welche Perspektiven und Optimierungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung für die 
nächsten Jahre?  

 

Die weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 

 

 

 

 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Ulrich Gödde  Doris Hellweg        Martin Schmelz 
SPD-Fraktion  Bündnis 90/Die GRÜNEN  Ratsgruppe Bürgernähe/Piraten 

 
An den 
Vorsitzenden des  
Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz 

Herrn Julkowski-Keppler 

im Hause 

Antrag zu TOP 4.2 
Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz am 16.01.2018 

Mittwoch, 17. Januar 2018 


